



AGENCIA UNO

LAS OBRAS DEBEN CULMINAR A FINES DE MARZO DEL AÑO ENTRANTE.

## Slep Valparaíso dio inicio a obras de conservación en Escuela Ciudad de Berlín

Una década esperó esta comunidad educativa por trabajos de mejoramiento que se proyectan hasta fines de marzo.

Redacción  
 La Estrella de Valparaíso

“ Esto es fruto de un proceso donde nos han acompañado múltiples actores (...) Quiero agradecer este hito porque nos da lo que nos faltaba: esperanza, confianza, gratitud”. Esas fueron las palabras expresadas por la directora de la escuela Ciudad de Berlín de Valparaíso, Silvana Cubillos, quien de esta manera valoró la entrega del establecimiento a la empresa constructora para el inicio de las obras del proyecto de conservación que tiene fecha de culminación a fines de marzo del año entrante.

Hasta el establecimiento educacional ubicado en Cerro Placeres, llegó el director ejecutivo (s) de Slep de Valparaíso, Pablo Mecklenburg, junto al equipo de infraestructura del Servicio Local, el seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez y representantes de los distintos establecimientos que componen la comunidad educativa.

“Hoy hemos hecho entrega de los terrenos de nuestra escuela Ciudad de



AYER SE OFICALIZÓ EL TRASPASO A LA EMPRESA CONSTRUCTORA.

Berlín a la empresa constructora, en tiempos y plazos acotados, esos criterios son muy importantes para dar tranquilidad a la comunidad educativa, en los tiempos que dijimos que íbamos a estar, van a poder habitar su espacio natural pero en condiciones mejoradas y vamos a evitar que corran riesgos innecesarios, falta mucho por hacer en esta escuela, pero este paso que damos ahora, es fundamental, porque no sólo recupera infraestructura, sino también vamos a recuperar confianzas y eso permitirá trabajar de mejor manera”, explicó Pablo

Mecklenburg.

Por su parte el seremi de educación, Juan Pablo Álvarez, sostuvo “sabemos que uno de los grandes desafíos que tenemos en la región, y particularmente en la comuna de Valparaíso, es fortalecer la educación pública, lo que incluye hacernos cargo de la infraestructura. Estar hoy aquí en la escuela Ciudad de Berlín, haciendo este inicio de un camino, a propósito de las obras que se van a realizar, nos va a permitir generar mejores condiciones para el desarrollo integral, para los aprendizajes de las y los estudiantes”.